

INGLATERRA

está dispuesta a entregar todos sus territorios a la ONU menos

Palestina y Transjordania

Hoy lo anunciará Bevin ante la Asamblea

La delegación persa reclama una pronta resolución a la disputa con los soviets

Dice que el movimiento autónomo del Azerbaiyan ha sido provocado por Rusia

Londres, 15. -- El secretario de Foreign Office, Bevin, anunciará el jueves, en el discurso que pronuncie ante la Asamblea de la Onu, que Inglaterra está dispuesta a entregar los territorios sobre los cuales ejerce mandato, excepto Palestina y Transjordania, al Consejo de la Organización de las Naciones Unidas, según noticias de la Agencia United Press, atribuidas a corresponsales políticos británicos, inspirados, sin duda, oficialmente. -- EFE.

SE REUNE EL GOBIERNO INGLÉS PARA DISCUTIR EL DISCURSO DE BEVIN

Londres, 15. -- Bajo la presidencia del primer ministro Attlee, el Gobierno británico se reunió para discutir el próximo discurso que pronunciará en la Asamblea de la Onu el secretario del Foreign Office. -- EFE.

UNA NOTA DEL PRESIDENTE DE LA DELEGACION PERSA

Londres, 15. -- En la Asamblea General de la Onu el presidente de la Delegación persa amenazó con apelar a esta para que proteja los derechos de su país en el caso de que no se resolviera pronto la disputa soviética-persa.

Se refirió al movimiento autónomo que existe en Azerbaiyan que ha sido provocado por los soviets y elogió a las múltiples declaraciones que se han hecho pidiendo a los pequeños países que tengan confianza en las intenciones y en la amistad y buena voluntad de las grandes potencias.

Terminó diciendo que basándose en las declaraciones había

pedido permiso para hablar de la situación persa que afecta a los principios en que se apoya la gran organización de la paz por que se está construyendo. -- EFE.

EL DELEGADO CUBANO TRATO DE LOS DERECHOS DEL HOMBRE Y DE LAS NACIONES

Londres, 15. -- El delegado cubano en la Onu Ernesto Buñigos, trató de los derechos del hombre y de las naciones.

Su proposición se basa en que en el argumento de estos derechos se esgrime frecuentemente en las cuestiones internacionales y debería quedar debidamente definido.

Votaron a favor de la proposición Chile, Cuba, Ecuador, Honduras, Méjico, Nicaragua, Perú y Uruguay y en contra Bolivia, Brasil, Guatemala, y Venezuela, con la abstención de Argentina. (Pasa a la página 6)

UNA CONSPIRACION CONTRAREVOLUCIONARIA en CARACAS

Después de ser localizada y sofocada, la Junta Revolucionaria facilita una nota oficial

Washington, 15. -- La Junta Revolucionaria de Caracas ha localizado y sofocada durante los últimos días una conspiración de carácter extraordinario.

La Junta ha facilitado una nota en la que se dice que en los pasados días se ha localizado el brote de una conspiración de carácter contrarrevolucionario.

Noé Valera y Narciso Casimiro, han sido detenidos después de haberse evidenciado su participación en dicho complot. Ante las autoridades confesaron en un documento suscrito con sus firmas que en efecto, eran agentes de enlace de una tenebrosa manio-

bra encaminada a entregar el poder en caso de haber triunfado a hombres de conocida actuación dentro de los cuadros administrativos del Gobierno de López Contreras y Medina Angarita.

La nota dice como cualquier insurgencia merecerá la adecuada réplica del Gobierno y el pueblo. Al frente de los destinos de Venezuela, por mandato de la revolución, hay grupos de hombres que concilian sus definidas convicciones democráticas con la fir-

El Gobierno francés adopta sus medidas para remediar la grave situación alimenticia

Los carniceros en huelga deberán abrir inmediatamente sus establecimientos

Un kilo de carne vale 100 francos

París, 15. -- Tras de una reunión de cinco horas, el Gobierno ha anunciado que se ha elaborado un plan para remediar la crítica situación alimenticia existente.

Entre otras medidas adoptadas figura la orden terminante formulada a los carniceros en huelga para que procedan a la apertura de los establecimientos, sin pretextos ni excusas que no se admitirán. -- EFE.

UN KILO DE CARNE, 100 FRANCOS

París, 15. -- Las carnicerías francesas que han estado cerradas cerca de 15 días a consecuencia de la disconformidad de los carniceros con la tasa, van a abrir sin demora sus puertas a la vez que a las personas que realicen trabajos duros se le aumentará la ración de pan.

A estas dos cosas seguirán energías medidas adoptadas en

la tarde de hoy por el Gobierno que ha fijado el precio máximo de la carne a 100 francos el kilogramo y ha dispuesto la distribución como ración de carne de 100 gramos, 150 gramos de carne congelada por persona.

El Gabinete rechazó por unanimidad la propuesta de aplicación de la pena de muerte a los dirigentes del mercado negro que habían presentado al Ministerio de Alimentación y el de Justicia, Teigen.

A este propósito, la Prensa dirige a los gobernantes grandes censuras y el periódico "Combat", órgano de resistencia, niega autoridad moral a los ministros para pedir o aplicar medidas de sanidad en ese terreno, ya que "gran parte de la correspondencia de los miembros del Gabinete está dedicada a intervenciones en favor de los infractores de las disposiciones sobre alimentación. -- EFE.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA.

AÑO XIII - NUM. 3.493

CEUTA Miércoles 16 de Enero, 1946

EJEMPLAR: 25 CMS

DESDE LISBOA

El embajador de España en Portugal informa a los representantes DE LA PRENSA Y PONE LAS COSAS EN SU SITIO

El viaje del infante don Juan a Portugal, tiene un carácter PURAMENTE PARTICULAR

TODOS LOS RUMORES QUE EN OTRO SENTIDO CIRCULAN CARECEN DE FUNDAMENTO

Lisboa, 15. -- (Servicio especial del corresponsal de la EFE en Lisboa, Luis Méndez.) -- No transcurre un día sin que la United Press o la Reuter reciban angustiosos cables de Nueva York o Londres: "Entérese usted bien. Sabemos que Don Juan ha tomado en Roma el avión para Lisboa."

--¿Está usted seguro de que no irá a Londres?"

En realidad, hasta ahora nada ha habido y por si alguna duda estuviera aun atravesada, don

meza y la energía requeridas para defender al pueblo venezolano del peligro de recaer en manos de quienes condujeron a la nación a la ruina económica, el envilecimiento político y el desbarajuste administrativo. -- EFE.

CHURCHILL EN NUEVA YORK

Nueva York, 15. -- Churchill y su esposa fueron recibidos entusiastamente por la multitud. Interrogado por los periodistas acerca de los rumores de que algunos países desean que ocupe el cargo de secretario general de la Organización de la Onu, respondió que era la primera noticia que tiene. En cuanto a la política británica manifestó que no tenía intención de abandonar la dirección del Partido conservador hasta tanto que el Partido encuentre una solución mejor y espero que la encuentre dentro

de poco tiempo, añadió. Los periodistas le preguntaron acerca del empréstito de los Estados Unidos a Inglaterra y le pidieron su opinión sobre el Partido laborista a lo que Churchill contestó: "Nada debo decir de lo del empréstito. Eso es algo que corresponde decir exclusivamente a la nación de los Estados Unidos. Por lo que respecta al Gobierno de mi país, jamás lo critico cuando estoy en el extranjero y rara vez dejo de criticarlo cuando estoy en mi Patria." -- EFE.

APERTURA DE CURSO



En la Real Academia de Jurisprudencia y Legislación se ha verificado la apertura de curso de la Escuela de Estudios Penitenciarios, acto que fué presidido por el Ministro de Justicia señor Fernández Cuesta, con la asistencia del Rector de la Universidad de Madrid y otras personalidades.

Nicolás Franco, embajador de España en Lisboa, ha puesto las cosas en su justo punto.

Los representantes de la Prensa portuguesa y extranjera, reunidos en el Palacio de Palhava, residencia del embajador, para brindar con una copa de Jerez en la mano por la paz del mundo en el 46, dieron rienda suelta a su curiosidad.

Las ametralladoras cambiaron de posición y don Nicolás Franco fué esta vez ametrallado. Le preguntaron:

--¿Qué hay de ese viaje

--Puedo asegurarles que medido el pasado mes de diciembre el infante Don Juan mostró deseos de pasar una semana en Portugal con sus suegros los infantes don Carlos y doña Luisa que residen en Sevilla. No se ven desde hace varios años y Don Juan se reuniría en Portugal con ellos a tal efecto. Precisamente por ser un viaje de carácter familiar, sin trascendencia política alguna, no hubo inconveniente ni por parte del Gobierno de España ni tampoco por lo que respecta al Gobierno portugués, para que Don Juan y sus familiares pudieran satisfacer tan legítimos deseos, y son fantasías lo que por ahí ronda en estos días.

--Se dijo que el viaje de Don Juan sería inmediatamente.

--Puedo asegurarles también que dicho viaje depende exclusivamente de los interesados y de sus conveniencias. No es un viaje sencillo, y nada más sabemos hasta ahora, ni más ni menos, ni menos ni más. Todos los rumores que circulan sobre este particular carecen de fundamento. El viaje se hará con discreción indudablemente, para ahorrarles molestias a los infantes, porque se ha convertido, por lo visto un viaje privado en motivo de expectación.

Uno de los periodistas preguntó al embajador:

--¿Vendrá el Generalísimo a Portugal, con este motivo?

--No creo. No hay motivos que justifiquen el desplazamiento del Jefe del Estado de España para entrevistarse con el príncipe, si el viaje de Don Juan tiene otro móvil que los de carácter íntimo. Por otra parte traicionaríamos la confianza del Gobierno portugués.

Es preciso elegir un alojamiento adecuado. En efecto, el infante Don Juan ha manifestado sus deseos al parecer de no residir en Lisboa y tampoco en la Costa del Sol, que llega hasta Cascaes sino en una casa de campo sencilla. Vendrán con ellos sus cuatro hijos. El viaje lo harán directo y sin escrutinios, para que no surjan aún mas fantásticos rumores. -- EFE.

APOLO

Sesión continúa desde las 5. UNIVERSAL FILMS presenta a los simpáticos y disparatados Bud Abbott y Lou Costello en su más divertida y reciente película.

Pistoleros sin pistolas

Todos a reír en APOLLO con esta graciosísima pareja.

Nuestro próximo estreno: Un film dramático de gran emoción e interés ROBE UN MILLON con GEORGE RAFT



SANTORAL DEL DIA

16 de enero, miércoles. Santos Eulencio, doctor; Marcelo, Papa; Honorato, Ticiano, Melas, obispos; Bernardo, Pedro, Acursio, Adyuto, Otón, Fausto, Marilno, mártires; Priscila, Furseo, confesores; Enrique, monje. Rito doble. Ornamentos blancos.

EN HONOR DE SAN ILDEFONSO

El próximo día 23, festividad de San Ildefonso, titular de la Capilla de la barriada del Príncipe y Patrón de la referida barriada, se celebrará solemne función religiosa, en cuya misa oficiará el ilustrísimo señor Vicario general del Obispado y hará el panegírico del santo, el muy ilustre señor don Rafael Navarro Acuña, elocuente orador sagrado y canónigo magistral de esta Santa Iglesia Catedral. Este acto piadoso, tendrá lugar a las 10 y 30 de la mañana del indicado día.

ACCION CATOLICA

La rama de hombres de Acción Católica, tuvo anoche su reunión semanal de estudios en la parroquia de Santa María de los Remedios. En ella se dió cuenta de haberse empezado a organizar la biblioteca y otros asuntos de sumo interés para la Obra. Entre sus componentes reina el mayor entusiasmo, siendo muchísimos los caballeros que continuamente acuden a engrosar las listas de asociados.

VIRGEN DEL CARMEN

Esta tarde a las siete, tendrán lugar en la parroquia de los Remedios, los cultos en honor de la Santísima Virgen del Carmen, dedicados por su asociación.

SANTORAL PARA MAÑANA

17 de enero, jueves.—San Antonio, abad. Sulpicio, obispo; Diodoro, presbítero; Mariano, diácono; Espesúpo, Melusipo, hermanos; Leonila, mártires; Aquiles, Rosalia, confesores; Méruo, Juan, monjes.—Rito doble. Ornamentos blancos.

JUEVES EUCARISTICOS

En el Santuario de Nuestra Señora de Africa, se celebrarán mañana, los cultos de los Jueves Eucarísticos, teniendo lugar la misa de Comunión general a las ocho y treinta y la Hora Santa a las siete de la tarde.

CERAMICA DE LOS CASTILLEJOS

Representación de Ceuta. Ladrillos huecos y macizos. Servicio directo a pie de obra. DEPOSITO Calvo Sotelo n.º 20 TL. 403

Doctor Areces Matilla

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra - Cirugía urinaria. Consulta de 4 a 5. Jáudenes, 1, primero izquierda - Teléfono 7-2-5 CEUTA



TELEGRAMA DE S. E. EL JEFE DEL ESTADO

Por el ilustrísimo señor alcalde, ha sido recibido un telegrama del secretario particular de S. E. el Jefe del Estado, en el que en nombre de éste, agradece sinceramente los sentimientos de adhesión expresados por el pueblo de Ceuta, a la nota del Gobierno sobre la campaña de difamación que se está realizando contra España en el extranjero.

Este telegrama es costestación a otro que dirigió el ilmo. señor alcalde al Caudillo, en virtud de un acuerdo que en su día fué tomado por la Permanente de nuestro Ayuntamiento.

DE LA ALCALDIA

En la visita diaria a la secretaría especial del señor alcalde, se nos informó en el día de ayer que el lunes a última hora de la tarde se reunió la Comisión de Hacienda para introducir algunas reformas en los tipos de tributación, habiendo llegado a la conclusión de que será posible mejorar el sistema de percepción de los arbitrios municipales.

Estas posibles mejoras, habrán de ser reflejadas en la propuesta de reforma de la ley tributaria que deberá presentarse a S. E. el Alto Comisario tan pronto como haya regresado de su viaje a Madrid.

También se nos dijo que el alcalde señor Ruiz Sánchez, acompañado de los técnicos de la Corporación, había subido en la mañana de ayer a la barriada del Príncipe, al objeto de ver en el estado en que se encuentran las obras que se realizan en aquella barriada para la edificación de un mercadillo.

REFORMAS EN LOS JARDINES

Se hallan a punto de ser terminadas las obras de reforma que se realizan en el Jardín de Rosende, en la Avenida de Atrio, para cuyo efecto las obras, como saben nuestros lectores, ha venido el jardinero mayor del Ayuntamiento de Málaga.

En una visita que hemos realizado ayer mañana a aquellos lugares, hemos podido apreciar que el proyecto de reforma ha sido confeccionado con mucho gusto y es indudable que una vez las semillas utilizadas hayan fructificado, el aspecto que ha de ofrecer el Jardín de Rosende, tiene que ser muy agradable, ya que la distribución de macizos, paseos y adornos laterales, ha sido vista con un indiscutible acierto.

Para que dichas obras hayan terminado, ya estará seguramente preparado el proyecto para la reforma de la Plaza de Africa, en el que trabaja con gran interés y actividad el técnico venido de la bella ciudad mediterránea.

Delegación del Ministerio de Trabajo

CALENDARIO LABORAL PARA 1946 CEUTA

- FIESTAS NO RECUPERABLES: Enero 1, Martes.—La Circunscripción del Señor. Enero 6, Domingo.—Epifanía. Abril 19, Viernes.—Viernes Santo. Julio 18, Jueves.—Exaltación del Trabajo. Octubre 1, Martes.—Fiesta del Caudillo. (El tiempo necesario para asistir a los actos oficiales que se celebren). Octubre 12, Viernes.—Fiesta de la Hispanidad. Noviembre 1, Viernes.—Todos los Santos. Diciembre 8, Domingo.—Inmaculada Concepción. Diciembre 25, Miércoles.—Natividad del Señor. FIESTAS RECUPERABLES: Marzo 19, Martes.—San José. Abril 18, Jueves.—Jueves Santo. Mayo 30, Jueves.—Ascensión del Señor. Junio 20, Jueves.—Corpus Christi. Junio 29, Sábado.—San Pedro y San Pablo. Julio 25, Jueves.—Santiago Apóstol. Agosto 15, Jueves.—Asunción de la Virgen.

FIESTAS MERAMENTE OFICIALES

- (Afectando a Oficinas Públicas y con carácter laborable en los demás centros de trabajo). Abril 1, Lunes.—Fiesta de la Victoria. Abril 19, Viernes.—Fiesta de la Unificación. Mayo 2, Jueves.—Fiesta de la Independencia. Noviembre 20, Miércoles.—Aniversario de J. Antonio. FIESTAS LOCALES: Febrero 9, Sábado.—Fiesta del Voto.—Oficial.—LABORABLE. Agosto 5, Lunes.—Nuestra Señora de Africa.—NO RECUPERABLE. Octubre 10, Jueves.—Santos Mártires de Ceuta.—Oficial.—LABORABLE. Ceuta a 31 de Diciembre de 1945. El Inspector General, Delegado de Trabajo. Luis Sánchez-Blanco.

Abril 19, Viernes.—Fiesta de la Unificación.

Mayo 2, Jueves.—Fiesta de la Independencia.

Noviembre 20, Miércoles.—Aniversario de J. Antonio.

FIESTAS LOCALES

Febrero 9, Sábado.—Fiesta del Voto.—Oficial.—LABORABLE.

Agosto 5, Lunes.—Nuestra Señora de Africa.—NO RECUPERABLE.

Octubre 10, Jueves.—Santos Mártires de Ceuta.—Oficial.—LABORABLE.

Ceuta a 31 de Diciembre de 1945.

El Inspector General, Delegado de Trabajo.

Luis Sánchez-Blanco.

Jefatura de Transportes Militares de Ceuta

ANUNCIO

Autorizada esta Jefatura para proponer la adquisición de lona para confección de encerados y velas par sus embarcaciones, se anuncia por el presente para que a los industriales a quienes interese puedan remitir ofertas hasta el día 25 del actual, en que conocerá de dichas ofertas la Junta Técnica de la misma. En las ofertas se expresará el número de cabos y demás características de la lona que se ofrece, el ancho y precio, por metro, así como cantidad disponible. Ceuta, 15 de enero de 1945. El Capitán Jefe Acetal. Francisco Rubio Plaza.

Noticias Locales

DE MADRID

Ha regresado de la capital de España, después de una larga temporada de permanencia en ella el delegado provincial de Trabajo, don Luis Sánchez Blanco y Sánchez Blanco, acompañado de su distinguida esposa e hijas. Les ofrecemos nuestra más afectuosa bienvenida.

PROXIMO ENLACE

El próximo día 21, a las ocho de la mañana, en la iglesia de Nuestra Señora de los Remedios, se celebrará el acto de contraer matrimonio la bella señorita María Espliosa del Pino y nuestro buen amigo don Ricardo Murcia-ne Muñoz, ambos de familias conocidísimas de la localidad. Por anticipado hacemos presente al nuevo matrimonio nuestras felicitaciones.

NUESTRA ENHORABUENA

En la Prensa de estos días, ha aparecido la noticia de la designación para teniente alcalde del Ayuntamiento de Barcelona de D. Domingo Miró Sanz.

El señor Miró, convivió con nosotros en Ceuta y Tetuán hace algunos años, y tuvimos ocasión para poder apreciar sus excelentes dotes de organizador y espíritu de laboriosidad. Ejerció con gran acierto la Jefatura Territorial de Educación y Descanso y la de Colocación y Estadística, en Marruecos.

Nos congratula dar esta noticia, para conocimiento de muchos amigos que le trataron que habrán de celebrar la agradable noticia al igual que nosotros.

Nuestra felicitación al señor Miró-Sanz, deseándole toda clase de aciertos en su nuevo cargo del Ayuntamiento de Barcelona.

MERCADILLO EN LA BARRIADA DE SANJURJO

En la barriada de Sanjurjo, han dado comienzo las obras de un mercadillo que servirá para atender exclusivamente las necesidades de aquel barrio.

El presupuesto de las obras se eleva a 180.000 pesetas, y la contrata corresponde a las construcciones de viviendas protegidas que se hacen por el Instituto Nacional de la Vivienda.

A MALAGA

En la mañana de ayer embarcaron para Málaga el conocido industrial ceutí don Luis Well Juncosa, acompañado de su distinguida familia. Les deseamos buen viaje.



Datos facilitados por el servicio de Meteorología de Ceuta:

- Presión media: 764'4. Temperatura máxima a las 13: 16'4. Temperatura mínima a las 6'45: 13'1. Temperatura media: 14'7. Humedad relativa media: 81%. Dirección dominante del viento: NW. Velocidad media del viento: 22 kilómetros. Horas de sol: 9'15. Lluvia en las 24 horas: 10. Estado del cielo: nublado. Estado del mar: marejada.

CERVANTES

Hoy, miércoles 16 de Enero Desde las CINCO.

GRAN EXITO



UNOS SEGUNDOS de VIDA

2ª JORNADA DE LOS CRIMENES DEL FANTASMA. Dirección: WILLIAM WITNEY y JOHN ENGLISH.

Tolerada para menores. Acuda a presenciar el trágico fin de "EL DUENDE" en esta SE-GUNDA y ULTIMA jornada de LOS CRIMENES DEL FANTASMA.

Próximamente. MARLENE DIETRICH con cinco estrellas más.

John WAYNE, Richard Barthelms, Randolph, Margaret Lindsty, Harry Carey (Gayena) en la producción de FRANK LLOYDS LOS USURPADORES.

Movimiento de barcos

- Entradas: "Mina Piquera", de Algeciras, en lastre. "María Martínez", de Larache con carga general. "Sil", de Málaga, con carga general. "Ciudad de Ceuta", a las 17'35, con correo, pasaje y carga general. Salidas: "Monte Sollube", para Lisboa en lastre. Ricardo Trujillo, para Larache con carga general. "Condestable", para Villa Sanjurjo, en lastre. "Duero", para Ayamonte, con carga de café. "Vicente Puchol", para Melilla, con correo, pasaje y carga general. "Monte Peire", para Vancouver, (EE. UU.) en lastre. "María Martínez", para Málaga con carga general. "Ciudad de Ceuta" para Algeciras, con correo, pasaje y carga.

PERDIDA

Habiéndose extraviado un maletín de aseo personal, color castaño, con una tarjeta en el asa, que indicaba el nombre de su propietario, el pasado día 8, en el muelle de España, al desembarcar del buque "Vicente Puchol", propiedad del teniente coronel de Artillería, con destino en el Regimiento n.º 30 de Tetuán, don Vicente Alonso Torner, se ruega a la persona u oficial del Ejército que viaje en el mismo barco y que por esta especial circunstancia lo tuviese en su poder, lo entregue en la Maestranza y Parque de Artillería, o avise al interesado donde puede recogerlo, por cuyo acto de honradez, se le quedará muy agradecido.

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja. CIRUGIA GENERAL. Consulta de 4 a 5. Teléfono 519. Falange Española 11.

Editorial

Una realización social

Uno de los claros aciertos, el mayor sin duda, de la tarea, que se impusieron los gobernantes del nuevo Estado español, radica en el planteamiento de los problemas de orden interior. Y se ha visto que no hay problema que no lleve en sí la solución adecuada. Por otra parte, ya se ha dicho que por mucho que los hombres políticos quieran ocultarlo, los problemas de este orden que en el mundo existen han dejado de ser exclusivamente políticos para convertirse en profundamente sociales. Ahí está el fundamento de las modernas naciones y el porvenir de los pueblos. Sobre el engranaje de lo social se desenvuelve toda la vida de hoy. Nuestro Caudillo lo percibió a tiempo, ratificándolos en sus manifestaciones:

"Nosotros, hace nueve años, vimos claramente que no era una batalla política la que en España se entablaba, sino que se libraba una batalla eminentemente social y desde entonces venimos construyendo y encaminando nuestra obra de Gobierno por el camino de las grandes realizaciones sociales."

La estructura del Estado español, apoyado en realidades básicas tiene una consistencia material y moral que le hacen acreedor a un puesto en la vanguardia de las naciones más progresivas. En efecto, no hay un sistema social más avanzado que el nuestro dentro de la civilización cristiana y no hay país que haya respondido en la práctica con tantas realidades al articulado de su doctrina política.

Pero esta labor creadora es el deber de seis años la injusticia social que heredó nuestro Movimiento y el que disfrutamos interiormente de una paz bien ganada, no quiere decir que se hayan acabado para nosotros esos deberes. No han prescrito con esto los fines de nuestra Cruzada, pues como ha dicho amablemente nuestro Caudillo en solemne ocasión, el mandato de nuestros muertos sigue imperativo y si ha terminado la batalla clara, nos ha quedado la batalla de cada día, el esfuerzo oscuro de cada hora.

Solamente así aunados en la misma ambición de grandeza para España, en la unidad de un rítmico esfuerzo, podremos lograr la obra que justificó el 18 de Julio, mientras los enemigos del exterior pierden su tiempo con nuevas maniobras, con nuevas campañas insidiosas de antemano con denadas al fracaso.

VACACION

Equipos Contax. — Leica. — Teleobjetivos. — Triangulares. — Visores universales

FOTOGRAFIA RUBIO

GUIA MEDICA MEDICOS ESPECIALISTAS

CIRUGIA GENERAL Doctor. - Ostalé, Enrique Domicilio, Falange Española, n.º 11.-Tel. 519.-Cont.º de 4 a 5

MEDICINA GENERAL Doctor. - González Azcune Domicilio, General Franco, n.º 12. Tel. 166. - Consulta de 4 a 7

ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS Y PUEBLOS Doctor. - Navarro Martínez Domicilio: General Yagüe n.º 12. 1.º - Tel. 790. Consulta de 4 a 6

GARGANTA, NARIZ Y OIDOS Doctor. -García Cabello Domicilio: General Yagüe, 12 2.º derecha. Consulta de 4 a 6.

BIOGRAFIA

DON PEDRO ROCAMORA Y VALLS nuevo director general de Propaganda

Don Pedro Rocamora y Valls, nació en Madrid el día 9 de Diciembre de 1910. Es doctor en Derecho y profesor de Derecho Civil en la Universidad Central donde actualmente explica un curso de dicha disciplina.

Como estudiante combatió con gran fervor patriótico por la ideología laica y españolísima de las asociaciones profesionales universitarias y ocupó en las filas de la Confederación de Estudiantes católicos el cargo de presidente de la Casa del Estudiante y de la Federación de Madrid.

Liberado de la revolución marxista se trasladó a la España nacional en cuyo Ejército sirvió al principio como soldado y después como enlace el Cuartel General del Generalísimo, hasta que más tarde fué designado para dirigir la propaganda de España en los países de habla inglesa, desde los servicios de Prensa extranjera del Estado.

A partir de esta fecha colaboró sobre los temas de política internacional en las revistas "Spain", de Londres, y "Spain", de Nueva York, "Occidente de Pa-

ris" y "Orientación española en Buenos Aires".

Actualmente es director del Colegio mayor Ximénez de Cisneros de la Universidad de Madrid y vicesecretario del Consejo Nacional de Educación del que también formó parte como consejero. Perteneció también al Instituto Superior de Investigaciones Científicas. En este Consejo desempeñó durante algún tiempo el cargo de jefe de ediciones y contribuyó a la creación de la revista de estudios jurídicos dependiente de dicho Instituto. Fundó hace cinco años la revista nacional de Educación que dirige en la actualidad. Es el jefe de la sección de publicaciones en el Ministerio de Educación Nacional, así como secretario político del ministro del Departamento.

Rocamora ha cultivado también el periodismo y tiene publicadas varias monografías en las revistas jurídicas profesionales, así como numerosos trabajos sobre temas de economía y hacienda en diversas publicaciones.

La policía militar británica sorprende en Berlín una casa de juego

Se recogieron grandes cantidades de dinero y licores prohibidos

Nuremberg, 15.—La Policía Militar británica ha practicado un registro en un restaurante nocturno y sala de juego de Berlín, donde el gasto individual de cada cliente se elevaba a 200 dólares.

Se recogieron grandes sumas de dinero y más de cien botellas de licores prohibidos.

El servicio de vigilancia que el establecimiento había montado para prevenir la llegada de la Policía fracasó y los soldados ingleses ayudados por agentes alemanes, se presentaron por sorpresa.

Las autoridades aliadas calculan en 200 el número de locales semejantes que funcionan en Berlín.—EFE.

Grandes almacenes de tejidos Casa Ibáñez La casa más surtida Últimas novedades

Estados Unidos contesta a la nota francesa sobre la discusión del tratado de paz con Italia

La respuesta se considera en París DE MUY SATISFATORIA

En mayo se celebrará la Conferencia de la Paz

París, 15.— Estados Unidos han contestado a la reciente nota francesa relativa a la Conferencia para la discusión del Tratado de Paz con Italia y otros países satélites del Eje, la cual se espera recibir hoy en París.

Fuentes autorizadas dicen que la nota es tan satisfactoria como se esperaba y añaden que la nota francesa señalaba cierto número de reservas a las sugerencias de los tres grandes para la Conferencia de la Paz en París, antes del 1 de mayo, lo cual ha contribuido a esclarecer la situación.

El portavoz del Quai d'Orsay, dijo que probablemente permitirá al Comité del Ministerio de A. Exteriores reanudar las reuniones en los próximos días y espera que ello podrá preparar el terreno para la celebración de la Conferencia de la Paz en el primero de mayo en la cual se fijarán los términos con Italia y la línea de fronteras, con este país,

aunque lo relativo a las colonias italianas sea objeto de agudas discusiones.—EFE.

Para cualquier asunto relacionado con publicidad en este diario llame al teléfono 799

25 criminales de guerra CONDENADOS A MUERTE, SON INDULTADOS

Se les conmuta la pena por la de trabajos forzados

Bucarest, 15. Se ha presentado al rey Miguel una orden para la conmutación de la pena de muerte por la de trabajos forzados, a 23 individuos considerados criminales de guerra.

Al facilitar esta noticia, el ministro de Justicia, Lucretin Patrasceano, dijo que los acusados habían perpetrado las atrocidades en Rusia y que la proposición de la conmutación de la pena se había hecho de acuerdo con el Gobierno soviético.

SE CREA UN ORGANISMO INTERALIADO para las reparaciones alemanas

No figuran Rusia ni Polonia por haberse apoderado ya de lo que les corresponde en el reparto

Washington, 15.— El Departamento de Estado ha anunciado que en Bruselas se ha establecido un organismo interaliado para las reparaciones alemanas entre 18 Estados aliados.

No figuran Rusia ni Polonia, naciones que ya se han apoderado de los fondos y equipos industriales alemanes, que les corresponden en el reparto.

Junto a esta declaración se ha dado publicidad al texto del acuerdo sobre las reparaciones, firmado en París el 21 de diciembre en el cual se revela que las naciones victoriosas no están todavía en condiciones de apreciar exactamente el valor total de los bienes alemanes que han de ser distribuidos.

Se calcula que dicho valor será muy inferior a la cantidad que por concepto de reparaciones ha sido pedida por los aliados 18 países, que va de 750.000 millones al billón de dólares.

Por este motivo las reparaciones se distribuirán proporcional-

mente entre los diversos Estados.

Estados Unidos recibirá menos del uno por ciento de la cantidad que reclama.—EFE.

Dino Grandi desmiente una supuesta entrevista de Prensa

Manifiesta que no desea salir de su vida silenciosa y discreta

Lisboa, 15.—El ex ministro de Mussolini, Dino Grandi, ha desmentido en una carta dirigida a "Vida Mundial" una supuesta entrevista celebrada con un periodista y señala que el intento no pasó de un ensayo para la reconstrucción arbitraria e inexacta, aunque con buenas intenciones, de una conversación que excluía toda finalidad periodística, pues Dino Grandi, según confiera a este respecto no desea salir de su vida silenciosa y discreta.—EE.

El primer ministro indonésico se dirige a la ONU

Pide una solución pacífica al problema de Java

Londres, 15.— El primer ministro indonésico Sutan Sjarit, ha dirigido un llamamiento a la Onu en Londres, invocándola para que encuentre una solución pacífica al problema de Java.—EFE.

ACTIVIDAD DE LOS INSURGENTES INDONESIOS

Batavia, 15.— Gran número de fuerzas indonésicas se oponen a los intentos británicos contra los grupos insurgentes en el sector de Surabaya, principal zona de la lucha en Java.

Se informa que Samarang está tranquila después de haber llegado las fuerzas británicas desde Batavia.—EFE.

ANUNCIOS BREVES

Compras y Ventas

GRANDES existencias máquinas escribir nuevas carro grande y pequeño. Hacemos cambios por usadas. Comecia Maza. VENDO máquina escribir seminueva. General Franco 6. (Portería) VENDO dos máquinas escribir, una portátil y dos prismáticos. Razón teléfono 824. Ceuta.



LOS DEPORTES

En secreto

Ahora, a muchas horas ya del encuentro, es cuando verdaderamente se da una cuenta de la importancia de ese 3 a 0 sobre el Zaragoza.

Una vez más, las dificultades se acumularon sobre nuestro titular. No era precisamente un grano de anís el recibir a un equipo que se debate en la cola y que desplaza conveniente y celosamente "embalado" al goleador máximo de la División.

Si a esto unimos que el titular acaba de encajar dos severas derrotas en San Sebastián y en Córdoba, que se veía privado de Caballero y Morla y que había dudas sobre la alineación de Casfont y Carnero, también tocados, sin poder andar como Dios manda durante toda la semana... comprenderán que no era nada risueño el panorama.

Que se hizo aún más angustioso e incierto ante las continuadas reuniones de la directiva, diversas pruebas realizadas durante los entrenamientos y el mutismo de Alfonso Rey sobre la posible composición de la escuadra a sus órdenes.

Afortunadamente, todo pasó. Sobre un cúmulo de adversidades y con una delantera de circunstancias, el equipo logró obtener su mejor triunfo del torneo. Que pudo ser mayor, muchísimo mayor si se aprovecha como es debido la primera media hora de juego.

Respiremos, pues, queridos aficionados! Y esperemos que esto no quede así. Es necesario que se hinche. Aún a costa de que el infierno continúe sin saber lo que es una derrota nuestra. ¿Estamos o no?

Antes de pasar a otro asunto, aclaremos que ni nosotros sabíamos la alineación que sería opuesta al Zaragoza. Por eso y nada más que por eso no la dimos a su debido tiempo.

Con muy buen acuerdo, la directiva prometió solemnemente que nadie se enterara de ella. Y hasta se estableció el acuerdo de que el directivo que la dijera a alguien se vería obligado a pagar la cena de los restantes.

Como nos dijo el "conspicuo", esto evitaría comentarios más o menos desfavorables. El equipo no podía hacerse a gusto de todos. En primer lugar porque es sumamente difícil contentar a todos los aficionados. En segundo y último término porque había que ir explicando detalladamente por qué no se podía contar con éste o aquél jugador.

Después del Ceuta-Zaragoza

El entrenador de los maños estima justa la victoria ceutí

Cree que lo mejor de los vencedores fué su línea media, bien respaldada por un buen trío defensivo.

Al igual que acudimos al hotel para que nos facilitara la alineación y nos diera sus impresiones hemos abordado a Juanito Ruiz, el entrenador baturro, recién terminado el encuentro Ceuta-Zaragoza.

Franco y cordial como en aquella otra ocasión, Juanito atiende a nuestros requerimientos.

—¿Qué le pareció el encuentro?

—Puede usted decir que ha sido un partido malo. Únicamente se vió algo en los primeros 15 minutos cuando los locales acometieron bien, dando lugar a marcar sus tres tantos. Después de esto sólo se apreció brillantez en contadas ocasiones.

—¿Justa la victoria del Ceuta?

—Claro que sí. El Ceuta jugó más que nosotros a pesar de la improvisación de su delantera. Por otra parte, el triunfo se lo deben a la línea media, que fué lo mejor de esta tarde, respaldada por un buen trío defensivo.

Como siempre, el equipo que saldría a jugar sería el Ceuta. Y esto es lo que debía interesarnos a todos.

Al fin y a la postre, Díaz que es uno de los más combatidos, fué el que inició y encargó la victoria de casa. Su baja forma, su agotamiento, su apatía, se tranquilizaron en dos soberbios goles: ¡Milagros de unos pies torcidos, ante los que ningún guardameta acertaría a precisar lo que le esperaba!

Digamos para terminar que este encuentro nos ha servido para algo más que para pasar un susto y para deleitarnos con un gran triunfo. Nos ha servido también para descubrirnos la existencia del túnel submarino del Estrecho de Gibraltar.

No se asusten ustedes. Es lo que se depende de una información de un periódico zaragozano. Que decía:

"Los zaragozanos llegarán a Ceuta el sábado por la tarde jugarán el domingo por la tarde su encuentro con el Ceuta y, terminado este, en volarán seguramente para Algeciras..."

DON FILIPON

ca por un buen trío defensivo. —¿Y qué impresión lleva de su séptimo título?

—Francamente no es de los mejores de Segunda, pero tampoco de los peores. Por ejemplo, nosotros, salvo dos o tres elementos, tenemos peor equipo. Por de pronto el Ceuta cuenta con un trío defensivo seguro, una media bastante inteligente y una delantera sin mordiente, pero peligrosa.

—¿Cree que Ceuta y Zaragoza se salvarán del descenso?

—Si bien es verdad que la segunda vuelta es más dura que la primera, hay que tener en cuenta que aún faltan muchos partidos para terminar y nada puede decirse de lo que el azar tiene reservado para nosotros.

Dicho esto dejamos a Juanito Ruiz, atendiendo a los suyos y poniendo orden en los vestuarios. El amargo de una nueva derrota ha desatado algo los nervios y lo faltan las disputas y el griterío.

HABLA EL SELECCIONADOR NACIONAL

El contactó con las demás naciones, nos devolverá todo el esplendor de antaño



Pasarín

Vigo, 15.—Por la emisora de radio de esta ciudad pronunció unas palabras el seleccionador nacional de fútbol, Pasarín.

Dijo que en la actualidad el fútbol español no es tan bajo como se cree ni tan bueno como algunos creen. En él se aprecia la existencia de nuevos valores que serán destacadas figuras en un futuro próximo.

Ve con optimismo el porvenir del fútbol nacional, al que el contacto con los equipos de las demás naciones dará todo el esplendor de antaño.

Terminó diciendo que no podía adelantar nada sobre sus impresiones como seleccionador y que en el momento preciso se conocerían los nombres de los probables integrantes del equipo nacional español.

EMPRESAS P. A. I.

En las liquidaciones que trimestralmente presentais en las Delegaciones del Instituto Nacional de Previsión, de los Subsidios pagados a vuestros trabajadores, no olvidéis detallar el número de éstos, así como sus nombres, apellidos y días trabajados.

Cerdán y Ferrer se enfrentarán en Barcelona el día 10 de febrero

En la misma reunión, Luis de Santiago y Romero ventilarán el título nacional de los «gallos»

Barcelona, 15.—El día 10 del próximo mes de febrero se celebrará en la plaza de toros Monumental una gran reunión pugilística internacional, en la que participarán destacados boxeadores franceses, portugueses y españoles.

Los ingresos que se obtengan serán destinados a los hospitales de la región y presidirán aquella el capitán general y el jefe provincial del Movimiento.

cados figuran el de Llorente contra el portugués Sousa, que tiene el carácter de revancha; el de Luis Santiago contra Romero, en el que ambos púgiles se disputarán el título nacional de los pesos «gallos» y el tan esperado choque entre el magnífico campeón francés, Manuel Cerdán, uno de los mejores pugilistas del mundo en su categoría y reciente vencedor del portugués Guedes, contra el español Ferrer.

En los combates preliminares tomarán parte Mico, Antonio Ruiz y otros destacados boxeadores.

La reunión comenzará a las 11 de la mañana del domingo día 10 de febrero y está predispuesta a constituir un extraordinario éxito económico y deportivo.

DESEOS Y PROYECTOS

Madrid, 15.—Ferrer ha manifestado que desea enfrentarse a Ignacio Ara y éste a su vez que lo hará en fecha próxima con un destacado pugilista francés.

Existe el proyecto de que Marcel Cerdán actúe también en Madrid.



Luis de Santiago

Entre los combates más destacados

TORNEO DE LOS CINCO

El Cristina se sitúa en primer lugar

La última jornada de esta competición de modestos se caracterizó por los crecidos tanteos. El Cristina venció al Numancia por 6 tantos a 4, resultado que lleva a aquellos hasta el primer puesto de la clasificación, y el Cantera aplastó al Cultura por 8 a 1 en una tarde inspirada. Otro resultado registrado es el de Español, 2; Numancia, 1, partido éste bastante duro, resuelto muy bien por los españoles, que también tiene muchas probabilidades de llevarse la Copa.

CLASIFICACION

Equipos	J.	G.	E.	P.	F.	C.	P.
Cristina	7	4	1	2	20	15	9
Numancia	8	4	1	3	31	19	9
Español	7	4	0	3	18	17	8
Cantera	7	2	1	4	12	22	5
Cultura	7	2	1	4	14	22	5

Joe Louis y Billy Conn deben participar en varios combates antes de disputar el título mundial

Esta es la opinión del Presidente de la Federación Americana

Nueva York, 15.—El presidente de la Asociación Nacional de boxeo ha sugerido la idea de que se celebren varios combates de boxeo en los que intervengan Joe Louis y Billy Conn, con el fin de despertar el interés de los pesos completos.

Añadió que el boxeo ofrecería más interés a los aficionados si Louis y Conn, especialmente este último, efectuaran algunos combates antes de medirse en junio para el título mundial de esa categoría.

El Iberia, campeón del segundo grupo

Venció al Frente de Juventudes por 3 a 0

Por 3 tantos a 0, venció el Iberia al F. de Juventudes y éste resultó proclamado campeón del segundo grupo local.

La superioridad de los campeones fué bien evidente, pese a la excelente labor desarrollada por el trío defensivo contrario. Dominguez, Rejano y Piñero marcaron sus tres goles.

Porzoso es reconocer que la campaña del Iberia es digna de elogio. A lo largo de todo el torneo sólo cosechó una derrota, ante la que supo reaccionar a tiempo. Esto le lleva al título y por consiguiente a su participación en la fase local, en la que veremos a los campeones y subcampeones de los dos grupos en que fueron divididos nuestros representantes.

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A.

CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO
Impuesto incluido

PICADURAS	PTAS.
Flor de Habana paquete de 100 gramos	5'95
Flor de Habana paquete de 50 gramos	3'00
Flor de Manila paquete de 100 gramos	4'70
Flor de Manila paquete de 50 gramos	2'35
Lepanto paquete de 25 gramos	0'95

CIGARRILLOS

Crema de Cuba cajetilla de 18	3'35
Elegantes cajetilla de 20	1'45
Yorktown (americano), Id. de 20	4'50
Domino Id. de 20	4'50

CIGARROS EUROS

Panetelas el cigarro	0'60
Independiente el cigarro	0'95

LA DIRECCION

JOYERIA

La Esmeralda

COMPRA DE ALHAJAS, ORO, PLATA, PLATINO, ANTIGÜEDADES, PAPELETAS MONTE DE PIEDAD

FALANGE ESPAÑOLA

Telefono 795

PAGA TODO SU VALOR

ENFERMEDADES DE LOS OJOS

G. M. CAMINERO

De Sanidad Militar. Del Instituto Oftálmico Nacional Jefe del Servicio de Oftalmología del Hospital Militar

Ingenieros 5 tercero. Consulta de 4 a 7 **CEUTA**

Premiados con 1.000 ptas.

Table with 10 columns of numbers under the heading 'CENTENA'.

Table with 10 columns of numbers under the heading 'MIL'.

Table with 10 columns of numbers under the heading 'DOS MIL'.

Table with 10 columns of numbers under the heading 'TRES MIL'.

Table with 10 columns of numbers under the heading 'CUATRO MIL'.

Table with 10 columns of numbers under the heading 'CINCO MIL'.

Table with 10 columns of numbers under the heading 'SEIS MIL'.

Table with 10 columns of numbers under the heading 'SIETE MIL'.

Table with 10 columns of numbers under the heading 'OCHO MIL'.

Table with 10 columns of numbers under the heading 'NUEVE MIL'.

Table with 10 columns of numbers under the heading 'DIEZ MIL'.

Table with 10 columns of numbers under the heading 'ONCE MIL'.

Table with 10 columns of numbers under the heading 'DOCE MIL'.

- Lotería Nacional -

Lista de los números premiados en el sorteo celebrado ayer en Madrid

PREMIOS MAYORES

PREMIADO CON 400.000 PTAS.

9.179

Barcelona, Alicante, Almadén y Madrid.

PREMIADO CON 200.000 PTAS.

44.479

Palma de Mallorca.

PREMIADO CON 100.000 PTAS.

9.991

Barcelona, Bilbao, Mataró, Madrid.

PREMIADOS CON 6.000 PTAS.

6.394. — Oviado, Valencia, Cazalla, Barcelona y Palencia.

6.853. — Granada, Madrid, Barcelona.

10.671. — Paradas, Barcelona, Bilbao, Madrid.

14.088. — Zafra, Madrid, Barcelona, Zaragoza.

15.580. — Madrid.

23.390. — El Grado, Valencia, Madrid.

28.134. — Tortosa, Barcelona, Málaga, Jerez.

30.582. — Santander, Madrid, Bilbao, Barcelona.

33.312. — Guacho, Bilbao, Gijón, Sevilla, Murcia.

41.384. — Pola de Siero, San Sebastián, Madrid, Alicante. — CIFRA.

182 843 250 950 811 110 093

743 820 457 468 026 745 648

320 746 399 315 119 163 416

421 724 680

VEINTICINCO MIL

203 852 032 992 780 172 356

008 239 640 233 293 545 527

848 802 140 701 924 489 625

201 483 404 908 346 406 692

478 776 683 842 329 394 467

193 067

VEINTISEIS MIL

833 665 899 544 254 861 796

554 761 934 015 437 520 014

317 648 885 546 642 287 845

431 766 926 616 907 186 123

199 242 252 324 370

VEINTISIETE MIL

200 953 191 533 330 602 861

323 364 676 924 174 833 548

850 851 322 564 472 475 027

097 556 125 960 195 168 092

056 068 593 042 468 875

VEINTIOCHO MIL

295 022 818 557 586 399 033

097 911 024 630 085 005 026

92 4396 242 078 127 626 348

816 605 764 377 635 887

VEINTINUEVE MIL

650 088 636 452 644 952 119

667 360 407 347 641 718 708

396 504 856 577 037 560 687

763 210 828 908 006 433 270

087 068 775 798 363 759 680

TRIENTA MIL

910 306 428 896 753 658 222

235 249 868 921 410 766 233

828 260 464 511 993 763 569

583 686 145 772 056 062 714

274 800

TRIENTA Y UN MIL

692 707 555 215 963 147 630

449 505 378 387 300 316 446

232 840 193 314 039 919 563

485 281 427 216 537 524 044

865 321 362 858 054

TRIENTA Y DOS MIL

997 737 026 695 327 242 701

838 906 228 438 757 937 925

030 776 003 391 350 881 775

956 793 137 820 070 101

TRIENTA Y TRES MIL

018 145 241 441 391 701 953

256 552 574 543 383 517 865

826 197 130 835 143 701 979

636 400 110 931 818 919 341

499 615 506 205

TRIENTA Y CUATRO MIL

750 543 569 072 949 323 819

792 584 681 791 562 067 734

184 238 884 610 896 015 455

322 226 997 692 427 618 687

486 719 922 896 730 635 470

457 746 830 736 437 318 199

882 098 003

TRIENTA Y CINCO MIL

271 181 607 525 780 384 805

035 434 310 504 901 653 695

348 423 177 069 843 880 827

130 652 245 554 137 258 292

243 269 944 203 537 634 193

TRIENTA Y SEIS MIL

359 541 402 831 465 859 141

127 100 889 616 677 738 808

234 082 822 849 016 078 937

136 990 524 045 227 538 682

45 3737 918 348 906 519 573

683 357

TRIENTA Y SIETE MIL

342 305 330 323 965 060 799

496 064 724 282 834 491 260

711 235 348 341 237 738 579

250 863 328 883 190 158 332

886 353 034 879 030 292 994

173 529 922 331 582

TRIENTA Y OCHO MIL

312 268 206 976 861 667 602

324 984 461 187 599 411 066

901 180 638 435 104 711 788

847 067 705 480 016

TRIENTA Y NUEVE MIL

661 467 396 335 137 790 474

905 689 932 362 233 987 990

832 332 096 223 357 143 062

400 178 706 514 424 805 326

872 302 483 433 781

CUARENTA MIL

721 481 824 418 230 530 659

694 170 524 062 175 374 345

572 500 636 204 034 834 417

567 143 145 050 691 940 065

432 925 880 940 562 720 590

088 548 370 195 198 284

CUARENTA Y UN MIL

679 265 359 803 418 574 044

434 159 503 516 668 914 350

194 713 641 609 959 868 453

508 727 456 216 877 487 865

071 693 414 645 711 491 693

501 519 459 726 174 745

CUARENTA Y DOS MIL

026 348 165 367 420 470 117

576 656 927 099 751 219 836

730 763 958 076 677 240 713

110 146 086 511 559 008 722

690 617 061 366 951 844 277

CUARENTA Y TRES MIL

013 670 087 093 751 631 072

031 168 888 377 321 923 240

611 772 126 664 115 802 256

652 874 499 259 881 618 145

500 492 197 628 384 638 815

299 335 897 676 829 317 573

473 223 277 073 194 778 344

CUARENTA Y CUATRO MIL

506 975 915 100 048 270 837

234 486 825 748 982 676 220

657 121 958 126 179 194 921

235 449 473 705 084 103 309

153 269 284 175 583 622 041

417 284 676 849 155 707 698

101 359 421 375 143 637 743

CUARENTA Y CINCO MIL

543 034 889 400 652 100 793

532 954 511 925 661 513 272

103 500 417 151 067 301 383

622 715 723 002 231 965 892

832 146 083 707 771 433 038

243 107 893 550 942 710 148

CUARENTA Y SEIS MIL

050 866 961 931 915 796 840

405 626 740 213 981 453 567

327 054 440 495 207 057 318

312 775 300 248 400 348 301

305 047 335 929 47 385 059

126 841 580 248 020



Curso de Orientación Profesional para los nuevos maestros del Protectorado

Se inaugurará oficialmente esta tarde, a las 6, en el Paraninfo de la Delegación de Educación y Cultura

La Delegación de Educación y Cultura, consciente de su misión, no quiere complimenterla de un modo formulario y externo...

Amigos de la Música El concierto de mañana en el Paraninfo de la Delegación de Educación y Cultura

Actuarán José María Garrido el violinista Espinosa y el violoncelista González



Algeciras consumió durante el pasado año más de un millón de kilos de pescado

SE RESUELVE EL CONCURSO DE BELENES

Por la Delegación local de Juventudes, se ha fallado el Concurso de Belenes. El primer premio de Belenes, ha sido adjudicado...

EL MOVIMIENTO PESQUERO EN EL PASADO AÑO

Por el Sindicato de Pesca nos han sido facilitados los siguientes datos con respecto al pescado que durante el pasado año ha sido desembarcado...

una imposición inicial de 25 pesetas.

En la Escuela Nacional de niños número 8, fueron agasajados los pequeños por este éxito obtenido con licores y dulces de pascua.

Consumo local, 1.166.092 kilogramos; Ejército, 281.304 kilogramos; Exposición e industrialización 15.755.357 kilogramos.

En total el desembarque de pescado suma la respetable cantidad de 17.152.753 kilogramos. En números redondos, se puede calcular la cantidad en metálico derivada de esta riqueza en unos 30 millones de pesetas.

699 505 378 387 300 316 446
232 840 193 314 039 919 563
485 281 427 216 537 524 044
865 321 362 858 054
997 737 026 695 327 242 701
838 906 228 438 757 937 925
030 776 003 391 350 881 775
956 793 137 820 070 101
018 145 241 441 391 701 953
256 552 574 543 383 517 865
826 197 130 835 143 701 979
636 400 110 931 818 919 341
499 615 506 205
750 543 569 072 949 323 819
792 584 681 791 562 067 734
184 238 884 610 896 015 455
322 226 997 692 427 618 687
486 719 922 896 730 635 470
457 746 830 736 437 318 199
882 098 003
271 181 607 525 780 384 805
035 434 310 504 901 653 695
348 423 177 069 843 880 827
130 652 245 554 137 258 292
243 269 944 203 537 634 193
359 541 402 831 465 859 141
127 100 889 616 677 738 808

NUMERO SUELTO 25 CENTIMOS.—NUMERO ATRASADO 35 CENTIMOS.—SUSCRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS Mensual, 5 ptas. Trimestre, 15 ptas. Año 60 ptas. PENINSULA Mensual, 8 pesetas. Trimestre 24 pesetas. Año 96 pesetas.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

DIRECCION, REDACCION, ADMINISTRACION Y TALLERES

General Millán Astray, número 7
Teléfono de la Redacción, Administración y Talleres, número 7-9-9

APARTADO DE CORREOS, NUMERO 188

El Congreso de los Estados Unidos ha reanudado sus tareas

Los senadores demócratas dicen que las huelgas actuales están inspiradas y tramadas en Moscú

Washington, 15.—Después de que se han unido en el ataque a las fiestas de Navidad el Congreso de los Estados Unidos ha reanudado sus tareas.

Una de las primeras medidas es establecer una legislación eficaz para llegar a la solución de los problemas planteados por las huelgas y la reconversión de los demócratas y republicanos

que se han unido en el ataque a la política obrera seguida por el Congreso.

Los senadores demócratas James Eastland y Lee han declarado que las huelgas actuales están inspiradas y tramadas en Moscú y representan un intento de apoderarse del Gobierno paso a paso.—EFE.

SFORZA,

ex secretario del Partido fascista, sale en avión para la Argentina

Anteriormente se había fugado de Italia a Suiza



Londres, 15.—Anuncia la United Press, que Carlos Sforza, ex secretario del Partido Fascista italiano, que se había fugado de Italia a Suiza, ha salido de este país en avión con rumbo a la Argentina según ha anunciado la Radio de Berlín en su emisión de anoche.—EE.

Anúnciese en EL FARO

Los partidos de izquierda superan a los de derecha en Alemania

Los comunistas tienen 73 organizaciones regionales constituidas

Nuremberg, 15.—En proporción de cuatro a uno aproximadamente superan los partidos de izquierda representados por los comunistas y los socialdemócratas a los conservadores y derechas, en la zona norteamericana, según la última encuesta política efectuada por el Gobierno Militar establecido en Francfort.

Los comunistas tienen 73 organizaciones regionales constitu-

Ha quedado constituido el nuevo gobierno de Haití

El presidente depuesto llega a Miami

Declaró que él había renunciado al cargo para evitar una malanza

Miami, 15.—Ha llegado en avión el depuesto presidente de Haití, Lescot, acompañado de 13 miembros de su familia.

Declaró que había renunciado al cargo a fin de evitar una malanza en su país y que no volvería a intervenir en política, habiendo abandonado su país por propia voluntad.

Lescot se propone marchar a Nueva York y posiblemente con rumbo al Canadá.

En Nueva York espera conferenciar con Steniu Vicent, a quien sucedió como presidente en 1944.—EFE.

CONSTITUCION DEL NUEVO GOBIERNO EN HAITI

Puerto Príncipe, 15.—El nuevo Gobierno haitiano ha quedado constituido así:

Interior y Defensa Nacional: comandante Paul Magloire; Asuntos Exteriores y Religión, Antoine Levell; Sanidad, coronel Benoit Alexander; Justicia y Trabajo, capitán Eugene Kerby; Hacienda, Comercio y Economía, Alcide du Viella.

Magloire y Levell eran miembros del triunvirato militar que sustituyó al ex presidente Lescot.—EFE.

EL PROCESO DE NUREMBERG

Declaró contra el almirante Doenitz el teniente de navío Moehler

La acusación se basa en las órdenes de eliminar a los supervivientes de los naufragios

Nuremberg 15.—El proceso se reanudó a las diez de la mañana, con la comparecencia del testigo teniente de Navío Karl Moehler, uno de los primeros comandantes de submarinos ascendidos después del Tratado de Versalles y en su declaración ha manifestado que el alto mando

naval alemán juzgó que durante las frecuentes operaciones de salvamento de las tripulaciones de barcos hundido por los submarinos, alemanes en aguas poco profundas de las costas norteamericanas, habían sido poco satisfactorias y se habían lamentado algunas pérdidas.

Añadió que la labor desde el 41 hasta la capitulación alemana fué dirigir la base de aprovisionamiento de Kiel, así como transmitir órdenes del alto mando naval alemán a los comandantes de submarinos antes que embarcasen para hacerse a la mar.

Añade que transmitió órdenes de Doenitz que eran abandonar y disparar contra los naufragos supervivientes de los barcos aliados.

Sin embargo, añadió, durante largo tiempo no oía ningún oficial de flotilla y ni un comandante me dijo que se habían negado a cumplir esta orden por cargo de conciencia ya que a todos les pareció que era posible y fácil llevar a cabo dichas disposiciones.

Interrogado el testigo por el defensor de Doenitz, Otto Kanzenhul, dice que la orden de Doenitz sobrevino después de que un aeroplano aliado en el año 42 atacó a un submarino que estaba procediendo al salvamento de naufragos de un hundimiento.

En este momento el abogado Biddle interrumpe a Moehler para preguntarle si él había salvado a algunos supervivientes de los 20 buques que había anunciado como hundidos por el an-

tes de posesionarse del puesto de Kiel en 1941.

Moehler replicó: "No muchos. Mis hundimientos lo fueron en buques que navegaban en convoyes y en alta mar y por consiguiente el salvamento de los naufragos era imposible.

A continuación es retirado el testigo.—EFE.

LA SESION DE LA TARDE

Nuremberg, 15.—La sesión de la tarde del proceso estuvo dedicada a la lectura de sus respectivos informes acusatorios contra el gran almirante Raeder y Baldur von Schirach, jefe de las Juventudes Hitlerianas, por parte del fiscal inglés Erwin J. Jones, y el norteamericano, capitán de Fragata, Sprecher, respectivamente.

Jones acusó a Raeder de haber contribuido más que nadie a asegurar la obediencia de la Armada al nacionalsocialismo, y aseguró que Raeder sirvió de instrumento para preparar lo que se denominó el Pearl Harbour brasileño.

Citó el diario del general Jodl en el que éste afirma que en mayo de 1942, el Estado Mayor de la Armada pidió permiso para atacar al Brasil con fuerzas de mar y aire, ataque que se consideraba muy eficaz porque las medidas defensivas no estaban completas.

Seguidamente, el fiscal Sprecher inició la lectura de la acusación contra Schirach, cuya misión dijo era perpetuar el régimen nazi durante generaciones, en venenando la mente de la juventud y preparándola para la guerra de agresión.

Acusó a Schirach de suministrar los jóvenes al Estado nazi, como si fuesen trigo para el molino de la guerra de agresión.

Seguidamente se levantó la sesión.—EFE.

La Conferencia de la ONU

(Viene de la primera) Colombia, República Dominicana, El Salvador, Panamá, y Paraguay y dos ausencias; Costa Rica y Haití.—EFE.

VICHINSKI LLEGARA HOY A LONDRES

Londres, 15.—Se espera que mañana llegue el comisario soviético Andrei Vichinski, para asistir a la Conferencia.—EFE.

CUBA PROPONE QUE TODOS LOS PAISES FORMEN PARTE DE LA COMISION EJECUTIVA DE LA ASAMBLEA

Londres, 15.—La delegación cubana en la Asamblea general de las Naciones Unidas, reiteró el martes por la mañana su de-

manda a la Comisión jurídica de la misma, para que todos los países formen parte de la Comisión Ejecutiva de la Asamblea.

Se trata de la séptima vez que Cuba trata de conseguir que la Onu revise los proyectos que limitan a 14 naciones los miembros de la Comisión en cuestión.

Ha sido designado una subcomisión especial compuesta de 11 miembros para proceder al estudio de la proposición cubana y de otras naciones.—EFE.

EL DELEGADO SOVIETICO PROPONE LA FORMACION DE UNA NUEVA FEDERACION MUNDIAL DE SINDICATOS

La propuesta encontrará gran oposición en la Asamblea

Londres, 15.—El delegado soviético Kisnetkof, presidente de la Unión de Sindicatos de la URSS ha propuesto a la Asamblea general de la Onu la formación de una nueva Federación mundial de Sindicatos que tenga derecho a votar como las delegaciones que integran la organización.

Los delegados de Ucrania apoyaron la demanda que plantea el problema de si esta Federación debe ser admitida en la Onu con los mismos derechos que los Estados que la forman.

Puede decirse que la demanda ha sido acogida con una fuerte oposición.—EFE.

EL DELEGADO CHINO WELLINGTON KOO PIDIO SE ACELERE EL SISTEMA DE LOS FIDEICOMISOS

Londres, 15.—Después del discurso del jefe de la delegación persa, el delegado chino Wellington Koo, hizo uso de la palabra ante la Asamblea general

de la Onu para dirigir un llamamiento a todos los países en fideicomisos por tener una gran inercia de acelerar el sistema de fideicomisos en los pueblos coloniales, cuyos problemas constituyen una fuente de ansiedad para el mundo.

Declaró que el sistema de fideicomiso tiene una gran ventaja sobre el viejo de los mandatos.—EFE.

LA VIUDA DE ROOSEVELT SE RESERVA SU OPINION SOBRE LOS FIDEICOMISOS

Y niega que existen divergencias entre los delegados norteamericanos

Londres, 15.—La viuda de Roosevelt, miembro de la delegación norteamericana en la Asamblea general de la Onu, ha declarado a los periodistas que se reserva su opinión acerca de la cuestión de los fideicomisos hasta que el Gobierno de los Estados Unidos haya decidido una posición respecto a las bases militares, especialmente en el Pacífico.

Negó que existan divergencias entre los delegados norteamericanos.—EFE.

AURIOL SUSTITUIRA A BIDAULT EN LA PRESIDENCIA DE LA DELEGACION FRANCESA

París, 15.—El ministro de Estado y jefe del Partido socialista, Aurial, ha salido de París hacia Londres donde presidirá la delegación francesa de la Asamblea general de la Onu, durante la ausencia del ministro de Asuntos Exteriores Bidault.—EFE.

TETUAN

(Viene de la primera)

actuarán Garrido, Espinosa y González, profesores de la Sección Española del Conservatorio Hispano Marroquí de Tetuán.

El programa elegido revela el empeño de estos virtuosos de superar las mayores dificultades técnicas. La primera parte la compone el "Trio en sol mayor", de violín, cello y piano, de Haydn; la segunda, para violín solo, de Max Reger; la "Meditación" de Masenet, y la "Poiesna Brillante" de Wieniawski, ambas obras para violín y piano; la última parte, para piano solo, la integran: "Estudio en sol bemo mayor", de Chopin; "La Hilandera" de Mendelssohn; "Serenata Andaluza" de Gálvez y "Rapsodia número 9" de Liszt.

Un magnífico programa que sabrán apreciar los buenos aficionados y que los reputados artistas interpretarán con su acostumbrada maestría.

El Santo Padre concede audiencia a 500 niños italianos

Roma, 15.—El Santo Padre dió audiencia a 500 niños italianos que regresan a Libia, de donde fueron evacuados durante la guerra.—EFE.